
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Der unterfertigende Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 
14.06.2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß    
§ 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

1. Wer führte die Stellplatzerhebung / Vorerhebung im Bezirk durch?

2. Führten diese Erhebungen die Magistratsabteilungen selber durch oder wurden die 
Erhebungen an Fremdfirmen vergeben?

3. An welche Firma wurde die Erhebung & Vorerhebung vergeben?

4. Für welche Magistratsabteilungen speziell wurde man hier tätig?

5. Wurde wieder Rosinak & Partner ausgewählt?

6. Wie viel € hat diese Erhebung / Vorerhebung gekostet?

7. Wer kontrolliert/kontrollierte die Arbeit?

Begründung

Allgemeines Bürgerinteresse. 

Die Sinnhaftigkeit dieser Erhebungen / Vorerhebungen bis zur Ameisgasse#Flötzersteig 
werden nicht zu Unrecht von vielen Bürgern in Frage gestellt. 

Auch Beobachtungen von „Vorerhebungen zu den Erhebungen der Stellplatzauslastung“ 
wecken das berechtigte Misstrauen der Bürger in den Gassen weit weg vom Stadion.  
Befürchtungen wie „Vorboten eines geplanten Parkplatzraubes“ machen bereits die Runde
in den betroffenen Grätzeln.

BezR Bernhard Patzer, 17.04.2017
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